

EBETSU COLLABO NEWS

07
2010.3.HARU

OMAKE
おまけ付

楽しいおまけを
ぞくぞく追加中!!

【えべつコラボニュース】(年4回発行)

<http://center-i.jp/collabo>

コラボニュースのHPは、動画あり、間違い探しあり、4コママンガあり、占いありの楽しい場所です。
ぜひ、下記のアドレスへ来てみてね!

<http://center-i.jp>

(江別市民活動センター・あいTEL 011-374-1460)

<http://ebetsu-ai.tv>

(えべつ i's TV)

えべつコラボニュース

検索

カレンダー
2010

コラボの部屋

センター長
ブログ

広報えべつ
ダイジェスト



✿「あきらめない!腰痛・膝痛」

2月7日(日)／野幌公民館

医師、保健師、看護師の資格を持っている方達に、腰や膝の痛みの起こる説明や筋力を付けるための簡単なストレッチ体操の指導などを受けました。痛みに悩んでいる方も痛くない方もこれは必見です!

＊第1回野幌グリーンモール「雪あかり」

2月13日(土)／グリーンモール

氷や雪でできた行灯にひとつひとつ点火していきます。だんだんと「灯り」の道が出来てきてとってもロマンチックでした。雪国ならではの光景ですね。

＊えべつスノーフェスティバル

2月13日(土)・14日(日)

市役所北側 向ヶ丘特設会場

まずは、巨大迷路に挑戦。お友達の後ろについてやつと出口にたどりつけました。ボクの大好きなレスキューマンショーは、炎の悪魔をみんなの応援をうけて退治!カッコよかったです。もちつき大会もあって最高に楽しかったです。

＊第3回江北ふれあい祭り

3月7日(日)／北光小学校

<フラダンス>外は寒いけど、気分はすっかりハワイ♪ボクも踊りました。

<屋外イベント>小学校の校庭をスノーモービルで引っ張ってもらうチューブのソリが大人気。牛乳を入れた容器をみんなで転がしてアイスクリームを作って食べたり、パラグライダーにも挑戦!みんなの笑顔がいっぱいのイベントに寒さもふっとびました。

江別の姉妹都市グレシャム市よりお客様がいらっしゃいました!

2月27日／江別河川防災ステーション

ボクと編集長は江別河川防災ステーションを訪れたグレシャム市長一行を突撃インタビューしました～!緊張しすぎて上手に話せませんでしたが、気持ちは伝わったようで、お礼のメールをいただきました。

グレシャム市でも市民協働の活動は盛んなようです。今度その活動を観に行きたいと思いました。英語をもっと勉強しなくては……。詳しい話はセンター長のブログを見てください。



英語を習いに行って思ったことは「英語は一日にしてならず」毎日コツコツ勉強します。

<編集後記>

今期最後のコラボニュースとなり、一年の早さにびっくりしております。次年度からはもっとステップアップして行きたいと思っていますのでよろしくお願ひいたします。

